
会長の時間ですが、先週から新しい会員も増え、

大木市長も卓話にお見えですので、今日は、ロー

タリークラブと政治家についてお話します。

はじめに「著名なロータリアン」にはどんな人がい

るかをご紹介します。

【日本人】 松下幸之助：大阪RC／千 玄室：京都

RC／瀬戸内寂聴：徳島南RC／藤山一郎：東京

西RC／司 葉子：恵比寿RC／宝田 明：池袋RC

【外国人】 ウィンストン・チャーチル：ロンドンＲＣ／

マーガレット・サッチャー：ウェストミンスターＲＣ／トー

マス・エジソン：オレンジＲＣ／エジンバラ公フィリッ

プ殿下：エジンバラＲＣ／レーニエ大公：モナコＲＣ

／マッカーサー元帥：東京ＲＣ／李 明博・韓国大

統領：ソウル三清ＲＣ、その他に、歴代のベルギー

国王／カーネルサンダース／ウォルトディズニー／

シュバイツアー博士

【アメリカ大統領】ルーズベルト ・ トルーマン ・ ア

イゼンハワー ・ ケネディ ・ ニクソン ・ フォード ・

カーター ・ レーガン ・ ブッシュ親子など、歴代アメ

リカ大統領は現職オバマ大統領が４４代ですが そ

の内、13名がロータリアンです。

大統領も含めて政治家の場合、ロータリーには

現職の会員資格を得て入会した訳ではありません。

公職に就任する以前の生業により推薦されて、す

でに入会していたものです。

標準定款によりますと「一定の任期の間、選挙

または任命によって公職にある者は、当該公職の

職業分類の下において正会員の資格を有しない」

とあり、裁判官や大学教授等を除けば政治家とし

ては「入会できない」ことになっています。

これは、ロータリークラブが政治的な中立性の

保持を掲げているからとされています。

①本日例会終了後、第9回理事・役員会を開催い

たします。

②3/23（金）18時半より北京飯店にてGSE歓迎会

を海老名欅RCと合同で開催いたします。ブラジ

ルから7名のゲストをお招きして行いますので、

ご出席お願いします。。

③本日、第6G会長・幹事会が開催されます。

④3/11、大和RC創立50周年記念式典の参加は1

4名です。当日13時半、北京飯店前よりバスが

修正

39名 32名 84.21％ 80.00% 6名 阿萬、原嶋、引田、小栁、中西、辻
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【 本日のプログラム 】 3月15日 卓話 「新しいホームページ」 ＩＴ担当
【 次回予告 】 3月22日 卓話 「市消防本部・AED講習会」 担当プログラム委員会

【 第1610例会 】 3月8日（木） 【 司会SAA 】 鈴木 洋子 君 【 斉唱 】 「それでこそロータリー」

【 ソングリーダー 】 北島 照介 君 【ゲスト】 大木 哲 様（大和市長） 【ビジター】 竹田 榮 様（大和RC）
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でます。又、登録料10,000円の集金をさせて頂

きますので、宜しくお願いします。

お祝いの方々

親睦活動委員会 北島 照介 副委員長

創業記念日 横澤 創 君 3月8日

「平成24年度を展望」

大和市長 大木 哲 様

ご紹介 高橋 政勝 会員

本日は大変お忙しい所、3月年度末でもあり、又

議会が開催中の一年の中で最も忙しい中、お出

で頂きました。大変ありがとうございます。

大木市長は平成20年4月に初当選をされ、平成

23年に再選されました。23万人の市民の先頭に

立ち、日夜、常に頑張っていることに敬意を表した

いと思います。今日の卓話は平成24年度を展望と

題してお話をして頂きたいと思います。宜しくお願

い致します。

【石川会長謝辞】

防災についての大和市のき

め細かい取り組みを拝聴して、

一市民として非常に勉強にな

りました。

大和中ＲＣの会員には、大和

市で公職あるいはそれに準ず

る役職に就任されている方が

沢山おられますが、私は大和駅前の商店会長の

一人として、大木市長には日頃からたいへんお世

話になっております。

大木市長の就任以来、街頭防犯カメラの設置、

公用車の青パト仕様化、夜間防犯パトロール実施、

駅前街路照明の照度向上などの複合効果により、

駅前の治安が明らかに良くなったと実感していま

す。商店会の責任者として本当に感謝しています。

これからもお体に気をつけて頂き、今後ますます

のご活躍をご祈念申し上げお礼の言葉とさせて

頂きます。本日はありがとうございました。
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竹田 榮 様（大和RC）

本日はお世話になります。宜しくお願いします。

石川 健次 会長・橋本 日吉 幹事

①大和市長大木哲様、本日は大変お忙しい中ありが

とうございます。本日の卓話『平成24年度を展望』

を楽しみにしております。

②古木 勝治さん、梅野 房子さん、お久しぶりです。

お元気で何よりです。新しい会員も増えました。も

うすでに春らしく暖かくなってまいりましたので、ロー

タリーを楽しみましょう。

古郡 清 君

大木大和市長、ようこそいらっしゃいました。本日は

卓話を楽しみにしています。

古木 勝治 君

久しぶりです。本日は大木市長の卓話と言う事で

参加しました。市政全般に互ってお話し下さることを

期待して。

梅田 秀雄 君

大木哲市長、ようこそおいで下さいました。より良

い大和市の為にこれからも宜しくお願い致します。

上田 利久 君

大木市長殿、本日はお忙しい中を有難うございま

す。大木市政になってから、大和市が子どもの住みや

すい街になったとのお母さんからの声も聞こえてきま

す。感謝しております。

舘盛 道明 君

しばらくのご無沙汰です。宜しくお願い致します。

スマイルボックス 上田 利久 副委員長 本日\10,000 累計\760,500

★本日の卓話の内容は下記からダウンロードできます。
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